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Top 3 Bericht des Vorsitz, Anfragen der Gemeindevertreter 
Bericht des Vorsitz: 
1. Herzlichen Dank an alle, die sich wieder aktiv für das gedeihliche Dorfleben 
einsetzen – trotz der täglich neuen Herausforderungen und mit CORONA und 
neuerdings mit dem Sturm:  
-Dank den Gemeindearbeitern für die Arbeiten im Dorf, die bestimmt niemanden 
entgangen sein dürfte – unser Dorf macht weiterhin einen gepflegten Eindruck 
-Großes Dankeschön an alle fleißigen Helfer, die bei der Abfuhr des Strauchwerkes 
beim Heckenrückschnitt (Feldfrucht Meesiger) an den Wegen geholfen haben – 
einige signalisierten auch beim Abbrennen ihre Bereitschaft  
2. Gemeindearbeiter: - BufDi – Maßnahme läuft heute aus  Herrn Peter Aßmus 
haben wir nun erneut als Gemeindearbeiter eingestellt 
- somit arbeiten für unsere Gemeinde 4 geringfügig Beschäftigte  
- Lars Aßmus „Vorarbeiter“ – hauptverantwortlich für die Technik,  
    Betankung (Hof Spies und Anne Braun) 
- Marina und Peter Aßmus – Landschaftspflege  
- Marina Buddin – Landschaftspflege, Vermietung und Reinigung der 
Gemeinderäume. Leider hat Frau Buddin zum 31.03.2022 gekündigt. 
3. Am 11.Oktober 2021 traf sich das Festkomitee zur Planung unseres Dorfjubiläums 
am 24./25./26. Juni 2022 – viele gute Ideen gilt es umzusetzen. Nächster Termin: 
15. März 2022 18:30Uhr hier im Schloss 
4. Amt Demmin-Land 
10.10.2021 A DM-L:  Bürgermeisterdienstberatung 
14.12.2021 Amtsausschuss in  Schönfeld: Projekte der Gemeinden im Amt DM-L 
5. Finanzausschuss tagte 08.02.2022 um 15 Uhr in Sommersdorf – Frau Riediger-
Ganschow 
6. Versammlung des Wasser- und Bodenverbandes am 27.10.2021 in Neukalen 
7. Versammlung des Wasser- und Abwasserzweckverbandes DM/AT am 18.11.2021 
in Altentreptow mit BM und Stellvertreter  
8. Sandlieferung für Winterdienst am 27.10.2021 – Dank an Hof Spies für das 
Reinfahren in den Speicher 
9. Treppenhausrenovierung im Gutshaus:  
- durch Tischlerei Braun aus Neu Sommersdorf wurden Fenster vom Gewölbekeller 
erneuert 
  und die Durchgangstür im Flur zum Nebeneingang wieder hergestellt 
- vor Ort Termin mit Frau Anne Braun, Herr von Waldthausen und mir:  Herr von 
  Waldthausen sah sich mal genauer die alten Anstriche vom Treppengeländer und 
den 
  Wänden im Gutshaus an und wollte uns ein „Farbmuster“ zukommen lassen 
- Entscheidung: Deckenreparatur und Abseiten des Windfanges so belassen – alles 
soll nur 
  einen hellen freundlichen Anstrich bekommen!   
10. 19.10.2021 Smiley Geschwindigkeitsmessgerät an der Birkenallee platziert und 
erprobt 



11. Wasserleitungsbau zum Friedhof: vor Ort Termin (18.10.2021) mit 
Gemeindearbeitern,  
  Jens Brehmer, Herrn Rabe  
12. mehrere Wohnungsbesichtigungen im Schloss – leider erfolglos 
13. zur großen Freude führt die vhs Demmin/Neubrandenburg nach den 
Winterferien (ab 21.02.2022) wieder Jogakurse hier im Schloss durch 
14. Hafenausbau: 
- nach den Ergebnissen der Schlammanalyse gab es einen Termin (17. Juni 2021) in 
NB  
  beim StALU MS  Ende September 2021 richtungsweisende Informationen zum 
weiteren Ablauf: Genehmigung??? 
15. FFw Sommersdorf – Wehrführer Christian Neubert hat das Wort 
- 22.10.2021 Jahreshauptversammlung unserer FFW 
- Übung und Aufstellen des Weihnachtsbaumes vor unserem Schloss (25.11.2021) 
- Osterfeuer am 16.04.2022 geplant auf der Festwiese am See in Zusammenarbeit 
mit dem  
  Campingplatz. 
- Mittwoch haben wir ein Gespräch im FTZ Neuendorf, da geht es um die Fw-Kfz. 
 
 
Anfragen der Gemeindevertreter: 
Herr Neubert: Bringt der Bauer den Weg Richtung Bahnstrecke wieder in Ordnung? 
Bürgermeister: Ja wird er machen. 
Herr Braun: Kann auf der anderen Seite der Weg Bahnstrecke einmal gehobelt 
werden? 
Bürgermeister: Wenn genug Platz ist, könnte das passieren. Da müsste Recycling-
Material eingearbeitet werden. Schauen wir uns einmal an. 
Herr Spies: Wird das Geländer am Mühlenbach erneuert? 
Bürgermeister: Wird teilweise erneuert, der Rest wird zurückgebaut. 
Frau Kobs: Was machen wir mit dem Holz, was durch die Stürme angefallen ist? 
Bürgermeister: Die Gemeindearbeiter werden das nach und nach als Brennholz 
aufbereiten. Jeder kann dabei helfen und sich auch Brennholz machen. 
Die alten Bäume am Kummerower Weg und Birkenallee sollten überprüft werden.  
 
 
 
 
 
 


